

Al Pueblo Uruguayo

A lo largo de estos años de dictadura, a través de LA RADIO acompañamos la resistencia y la lucha de nuestro pueblo por restablecer la democracia y las libertades. La nuestra fue prédica de la verdad a pesar de las múltiples restricciones impuestas, la censura y las amenazas. Siempre afirmamos nuestro compromiso con la patria. Todo lo hicimos sin otras miras que las de aproximar el fin de la dictadura, de las prisiones, las torturas, los crímenes, las proscripciones, el exilio, la división de la familia uruguaya. Con nuestro esfuerzo creemos haber realizado un aporte para alcanzar esta nueva realidad que vivimos, Ahora se trata de culminar la reconquista de la democracia para afianzarla con los cambios que son bandera del Frente Amplio. Por lo hecho, por lo que hay que hacer, para profundizar la democracia y reconstruir la patria, se me confió y acepté ser candidato al Senado que elegirá el pueblo este 25 de noviembre.

En las listas de DEMOCRACIA AVANZADA, con el Frente Amplio, hombres y mujeres de nuestro pueblo podemos estar seguros, porque en nuestras filas no se encuentra ni un solo explotador, ni banqueros, ni latifundistas, ni militares entreguistas. Votar con optimismo y confianza en el pueblo y en nuestro programa.

POR ESO LES INVITO A VOTAR LAS LISTAS NACIONALES Y DEPARTAMENTALES DE DEMOCRACIA AVANZADA.

10001_20001

José Juan Oribe

